



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de San Luis

02/06/2023

LEGISLATIVO



## México requiere un gobierno conciliador: Creel Miranda

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, confirmó este jueves aquí querer ser Presidente de México porque el país se merece “un gobierno donde el jefe de estado no nos confronte con la semilla del odio y resentimiento”, y aseguró que en el mundo no hay país que haya podido salir adelante en medio de la división. Al impartir la conferencia “Rescatemos México”, el presidente de la Cámara de Diputados dijo ante dirigentes y representantes de cámaras empresariales aseguró ser un “panista tatuado” que nunca cambiará de camiseta por ocasión, pero que antes que su partido está México.

<https://www.elsoldesanluis.com.mx/local/mexico-requiere-un-gobierno-conciliador-creel-miranda-10156643.html>